

Bildungsfahrt nach Berlin

Im Juli fuhren die Schüler der Klasse 12a Kfz in Begleitung von drei Lehrkräften auf Einladung des Augsburger Bundestagsabgeordneten Herrn Dr. Volker Ullrich nach Berlin. Auf dem Programm standen eine Stadtführung zu Fuß, der Besuch der Gedenkstätte Bernauer Straße, das DDR-Museum und das Asisi-Panometer über die Berliner Mauer (beides mit Führung). Der Kern des Aufenthaltes bildete aber der Besuch einer Plenumsitzung und ein Gespräch mit dem MdB Herrn Ullrich. Die



Unterbringung erfolgte wieder im Hotel CityLight am Gesundbrunnen. Zwischen den Programmpunkten und vor allem an den Abenden war viel Zeit für Schüler und Lehrer sich außerhalb der Schule kennenzulernen und viele interessante Gespräche zu führen

